

Dialogan presidentes de Rusia y el Líbano



Moscú, 13 sep (RHC) El mandatario ruso, Vladimir Putin, y el presidente del Consejo de Ministro del Líbano, Saad Hariri, dialogaron acerca de las relaciones intergubernamentales y la situación en la región levantina.

Espero que los acuerdos alcanzados la víspera, durante su encuentro con el primer ministro Dmitri Medvedev, obren de forma positiva en el desarrollo de nuestras relaciones bilaterales y en los nexos internacionales, declaró Putin.

Lamentablemente, nuestro intercambio comercial se encuentra en un nivel muy bajo, aunque en este año el crecimiento en 1,5 veces es impresionante, comentó Putin, quien se pronunció por mantener esa tendencia.

Al iniciar las pláticas, Putin propuso analizar los vínculos comerciales bilaterales y la situación en la región mesoriental.

De su lado, Hariri consideró que es necesario llevar los nexos económicos y la cooperación técnico-militar al mismo nivel de los excelentes vínculos políticos entre los dos estados.

El presidente ruso, Vladimir Putin, apoyó la decisión libanesa de permanecer neutral en los conflictos de Medio Oriente, reveló el primer ministro libanés, Saad Hariri, quien cumple su tercer día de visita a Rusia.

Después de entrevistarse con Putin en su residencia personal en el balneario de Sochi, en el mar Negro, el visitante comentó sobre los principales temas abordados con el jefe del Estado ruso, destacan medios locales.

Hariri precisó que los temas económicos primaron, al igual que durante la conversación la víspera con el primer ministro ruso, Dimitir Medvedev, y en especial la compra de armamento ruso mediante una línea de crédito.

El jefe del Gobierno libanés relató que conversaron sobre la situación de Siria que comenzó recién una primera etapa, liberarse de terroristas, para luego iniciar el camino a la estabilidad.

Con ese motivo, el visitante ofreció a El Líbano como plataforma para la reconstrucción siria, para lo cual animó a las empresas rusas a crear una infraestructura de inversiones dirigida hacia la vecina nación.

Cuando llegue una solución política en Siria, El Líbano puede ser un concentrador para la reconstrucción de ese país, aseguró Hariri.

Según el presidente del Consejo libanés de Ministros, hay muchas perspectivas para la inversión rusa en el país, sobre todo en el sector energético. Varias compañías participaron en la licitación para explorar yacimientos de gas y tienen posibilidades de éxito, acotó.

En cuanto a la colaboración militar, Hariri consideró muy importante esa posibilidad, porque ambos países intervienen en la misma lucha contra el terrorismo y necesitamos, subrayó, modernizar nuestro equipamiento.

El primer ministro libanés llegó a Rusia el domingo último en visita oficial durante la cual se entrevistó con su homólogo Dimitri Medvedev y el canciller Serguei Lavrov.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141313-dialogan-presidentes-de-rusia-y-el-libano>



Radio Habana Cuba